

**RASTENVERBREITERUNG
FÜR HARLEY-DAVIDSON SOFTAIL (2000-2017)
MIT TB-FUSSRASTENANLAGE**



PACKLISTE:

Menge	Beschreibung
1	Rastenverbreiterung links
1	Rastenverbreiterung rechts
6	Senkkopfschraube UNC 3/8*2

MONTAGEANLEITUNG:



Platzieren Sie die Rastenverbreiterungen (A) während der Montage der Fußrastenanlage zwischen dem Rahmen und den Grundplatten.

Befestigen Sie die Grundplatten und die Verbreiterungen mit den beiliegenden Senkkopfschrauben (B) und ziehen Sie die Schrauben mit 30-35 Nm (22-25,8 ft-lbs) fest.

Hinweis: Die dritte Schraube sitzt nicht sichtbar hinter dem Hauptbremszylinder!

Achtung: Die Befestigungsschrauben der Fußrastenanlage werden nicht mehr benötigt.

Montieren Sie die Fußrastenanlage weiter gemäß deren Anleitung.

Das Thunderbike-Team wünscht viel Vergnügen.
Gute Fahrt!



Thunderbike
Güterstrasse 5
D-46499 Hamminkeln
Telefon (0049) 2852 - 6777 - 33
Telefax (0049) 2852 - 5444
info@thunderbike.de

FORWARD CONTROL SPACER SET
FOR HARLEY-DAVIDSON SOFTAIL (2000-2017)
WITH TB FORWARD CONTROLS



PACKING LIST:

amount	item
1	Spacer left
1	Spacer right
6	Flat head screw UNC 3/8*2

MOUNTING INSTRUCTIONS:



Place the spacers (A) between the frame and the backplate of the foot controls during the installation of the TB forward controls.

Mount the backplates and the spacers together to the frame using the included flat head screws (B) and tighten them with 30-35 Nm (22-25,8 ft-lbs) torque.

Tip: The third screw is placed behind the brake master cylinder (hidden installation)!

Attention: The mounting screws of the forwards controls are not used further.

Mount the forwards controls according to their mounting instructions.

The Thunderbike team wishes you fun with your new parts.
Have a nice and safe ride!



Thunderbike
Güterstrasse 5
D-46499 Hamminkeln
Telefon(0049)2852 - 6777 - 33
Telefax (0049)2852 - 5444
info@thunderbike.de